

## Havi Logistics will konstant weiter expandieren

**Günzburg.** Das 1993 unter dem Namen WLS gegründete Distributionszentrum firmiert jetzt unter Havi Logistics GmbH.

Muttergesellschaft ist die weltweit agierende amerikanische Havi Group. Bei einem Besuch von Oberbürgermeister Gerhard Jauernig teilten Hans-Dieter Hojnacki, Managing Director Operation der Havi GmbH, und Karsten Ecker, Leiter des

Günzburger Zentrums, mit, das Unternehmen sei gut aufgestellt und wolle expandieren. In Günzburg wurden die Voraussetzungen dafür bereits geschaffen und Investitionen in Millionenhöhe getätigt. Die Zahl der Mitarbeiter stieg um 28 % auf 141. Havi beliefert vom Logistikzentrum Günzburg aus alle anderen Zentren in Deutschland sowie 242 McDonalds-Restaurants. *rmi*

## Faist investiert in Anlagen und Ausbildung

**Krumbach.** Die Faist Anlagenbau GmbH nutzt die Zeit der Krise für Investitionen und plant den Neubau des sogenannten Blechzentrums und einer Stahlbauhalle für insgesamt rund 3 Mio. Euro. Wie Geschäftsführer Wilhelm Braun bekannt gab, will das Unternehmen außerdem für rund 400.000 Euro ein neues Ausbildungszentrum mit einer mechanischen Werkstatt und

einem Faist-Shop einrichten. Dazu wird das ehemalige Holzmann-Gebäude umgebaut. Die Erweiterung der Pulverbeschichtung wird weitere 3 Mio. Euro kosten. Faist ist auf Schallschutz, vor allem in Kraftwerken und bei Druckmaschinen spezialisiert und möchte sich auch im Bereich Verkehr etablieren sowie auf dem asiatischen Markt weiter aktiv werden. *rmi*

### KALKA DIENSTLEISTUNGS GMBH

## Ein bewegtes Jahr

Wirtschaftskrise, Generationswechsel, Beiratsgründung und Einstieg in die Sicherheitstechnik: 2009 war für die Kalka Dienstleistungs GmbH aus Günzburg ein ereignisreiches Jahr.

Nach zweijähriger intensiver Vorbereitungsphase übernahmen die Gründerkinder Jürgen, Christian und Eva Flemisch zum 1.10.09 die Geschäftsführung von ihren Eltern Gerhard und Georgine Flemisch. Diese traten hiermit, nach über 40 Jahren Tätigkeit im Unternehmen, von der Geschäftsleitung in den neu gegründeten Beirat über. Zusätzlich mit zwei externen Beratern aus der freien Wirtschaft besetzt, steht der Beirat den neuen Geschäftsführern nach Beispiel eines Aufsichtsrates zur Seite. Die Geschwister sind als Geschäftsführer gleichberechtigt: Eva Flemisch verantwortet den Bereich Verwaltung und Organisation, Christian Flemisch den Bereich Sauberkeit und Jürgen Flemisch den Bereich Sicherheit. Der Generationswechsel wurde Anfang Oktober 2009 mit einem Festakt gefeiert. Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde Gebäudereinigungsmeister Gerhard Flemisch von der Handwerkskammer Schwaben der Goldene Meisterbrief für sein

außerordentliches Engagement verliehen.

Trotz schwieriger Wirtschaftslage gelang es dem Gebäudereinigungs- und Bewachungsunternehmen, seine Umsatzzahlen stabil zu halten und sein umfangreiches Angebot um einen neuen Geschäftszweig zu erweitern. Seit Herbst 2009 bietet das Familienunternehmen auch Sicherheitstechnik an. Augenmerk liegt hierbei auf der Wirtschaftlichkeit und Bedienerfreundlichkeit der angebotenen Lösungen, in deren Projektierung über 30 Jahre Erfahrung aus Aufschaltung und Betreuung von Alarmanlagen einfließt.

So aufgestellt blickt der familiengeführte, mittelständische Gebäudedienstleister äußerst optimistisch in die Zukunft. Verlässlichkeit, Flexibilität und langjährige Erfahrung sind Werte, die nicht nur von Großkunden, sondern gerade auch von mittelständischen und kleinen Firmen sowie Privatkunden in der heutigen Zeit besonders geschätzt werden. *dh*



Die ehemalige und neue Geschäftsführung der Kalka Dienstleistungs GmbH: Gerhard und Georgine Flemisch (vorne) sowie Christian, Jürgen und Eva Flemisch (hinten von links). | Bild: Privat

### Kalka Dienstleistungs GmbH

Das 1946 von Georg Kalka gegründete Unternehmen steht als Mittelständler mit ca. 600 Mitarbeitern seinen Kunden zur Verfügung. An den drei Standorten Günzburg, Passau und Sonthofen gilt Kalka als Synonym für Professionalität und Flexibilität. Seit den 40er-Jahren bietet der Allround-Dienstleister Sicherheit und Sauberkeit als Gesamtlösung an. Somit gehört Kalka zu den Anbietern mit der längsten Erfahrung im Gesamtpaket der infrastrukturellen Dienstleistungen. Ob Baustellenkontrolle, Unterhaltsreinigung, 24-Stunden besetzte Notruf- und Serviceleitstelle, Altennotruf oder Brandsanierung und Denkmalpflege, Kalka bietet Dienstleistungen für gewerbliche Kunden und Privatpersonen. *dh*